

Comunicado 25/2017 COLECTA EN FAVOR DE LOS DAMNIFICADOS POR LOS TERREMOTOS EN MÉXICO Domingo 24 de septiembre de 2017

A los Párrocos, Rectores de Templos, Presbíteros, Religiosos y Religiosas:

Estimados hermanos, les envío un cordial saludo en Jesucristo, Rey de misericordia.

Con gran pena hemos presenciado imágenes desoladoras por los recientes acontecimientos que han golpeado a nuestros hermanos de Oaxaca, Chiapas y Tabasco por el terremoto del 7 de septiembre. Apenas llegaba la calma, cuando en el recuerdo de aquel gran terremoto del 19 de septiembre de 1985, el mismo día pero del presente, la tierra vuelve a sorprender a la Ciudad de México a las 13:14 hrs. hora local, con el nuevo temblor sentido también en los Estados de México, Morelos, Puebla, Guerrero y Oaxaca. Las imágenes de terremoto se difunden con más rapidez que otros tiempos, y por las redes sociales comenzamos a globalizar las acciones de ayuda y la oración por nuestros queridos hermanos, todavía hoy seguimos al pendiente de las personas que no han sido rescatadas de entre los escombros y siguen aún con vida. Todavía no tenemos un recuento total de las pérdidas humanas, pero la tragedia ha puesto a México de pie, con los corazones y las voluntades para que mano a mano demos la ayuda que podemos.

Les pido, por la caridad de Jesucristo, hacer una colecta especial el próximo domingo 24 de septiembre en todos los comunidades, para ayudar a los damnificados; además poner a disposición del Pueblo de Dios la cuenta: Arquidiócesis de Guadalajara A.R., del Banco Santander No. 65-09830126-6, CLABE para Transferencia: 014320650983012668, arquidiócesis guadalajara@hotmail.com, a fin de que se puedan aportar otros donativos en cualquier momento, recordemos "que cada uno dé conforme a su corazón, no de mala gana o por la fuerza, porque Dios ama al que da con alegría" (2 Cor 9,7), mirando aquí, una oportunidad para hacer vida la fe que creemos y predicamos.

Rogamos al Señor que conceda a nuestros hermanos del Centro y del Sur de México, también los bienes espirituales necesarios en la presente contingencia.

Guadalajara, Jal., 21 de septiembre de 2017, fiesta de San Mateo Apóstol.

+ José Francisco Card. Robles Orth

Arzobispo de Guadalajara

Secretariò Canciller

Prot. A4250/2017